

Portrait Burghard Förster

Vertreter: Römisch-Katholische Kirchengemeinde und Pfarrei Peter und Paul, Aarau

Seit: 01.01.2023

Beruf: Pfarreileiter, Diakon und Seelsorger

Hobbies: Filme schauen und fotografieren

Ich engagiere mich im Stiftungsrat, ...

... weil es uns als Römisch-Katholische Kirchengemeinde und Pfarrei wichtig ist, dass Menschen in den Quartieren sich zu Hause fühlen und es Kindern, Familien und Singles ermöglicht wird, Gottesdienste zu besuchen, soziale Unterstützung zu bekommen, zu feiern und in Ferien und Freizeit eine gute Zeit zu erleben und sich einzubringen.

Wenn ich an das GZ denke, ...

... sehe ich ein lebendiges und bunt gemischtes Quartier.

Meine erste Begegnung mit dem GZ war...

... als ich den Mittagstisch besuchte.

Wenn ich das GZ mit einem Menü vergleiche, ...

... ist es eine Zusammenstellung von Cervelat, einem vegetarischen Currygericht und zum Dessert selbstgemachte Creme von den Grosseltern.

Die Telli ohne das GZ ...

... wären viele Wohnungen und Häuser... und Rasen dazwischen.

Mein Lieblingsort in der Telli:

die Brücke am Aareuferweg

